

MORGAN(E) BLUES AU THÉÂTRE DE LA VIOLETTE

.....
Signée du prometteur auteur et comédien toulousain Olivier Maraval, *Morgan(e) Blues, Les bleus à l'âme*, est une superbe pièce sur la tolérance et un hymne au respect de la différence.

D'ordinaire le Théâtre de la Violette est surtout spécialisé dans les spectacles à destinations des enfants. Mais une fois n'est pas coutume, dans le programme s'est glissé en ce mois de décembre un pièce à la fois grave et drôle. Évoquer des thèmes tels que la différence, la tolérance et le changement d'identité tout en les confrontant à l'univers du cabaret musical.... Le défi était en effet osé. Il est remporté haut la main par Olivier Maraval. Cet auteur et comédien de 29 ans a commencé à écrire ses propres spectacles dès le début des années 2000 à Toulouse. Après avoir connu de jolis succès avec des pièces à destination du jeune public comme *Pierre et le Loup au pays des jouets* ou *Le petit garçon qui posait trop de questions*, le voici de retour avec une création à la fois sensible et drôle. Un spectacle dans lequel le spectateur est reçu par l'ambigu maître de cérémonie Morgna(e) Blues. Abandonné par les artistes de sa revue, il se retrouve seul en scène face à ses doutes, à ses choix... face à lui-même ! Sa véritable personnalité est enfin mise à nue. Avec douceur, humour et tendresse, Morgan Blues livre un regard tantôt drôle, tantôt désabusé sur son incroyable et atypique parcours ; le tout ponctué de chansons et de numéros de cabaret. Olivier Maraval campe avec subtilité une succes-

sion bigarrée de personnages pittoresque. Un beau moment fantaisie.

Du 1 au 10 décembre à 21h00.

N.M.

Théâtre de la Violette. 67 Chemin Pujibet, Toulouse. www.theatredelaviolette.com.
Tarif : 8 et 12 euros.

